Valoración de Instituciones Financieras en Venezuela

El objetivo del presente libros fue aplicar el Método de Análisis Fundamental en la valoración de empresas financieras. Esta investigacion se considera importante, porque a través de ella, se estaria dando a conocer la valoración patrimonial o su valor intrinseco, utilizando la aplicacion del Método de Análisis Fundamental basado en el flujo de caja libre descontado a la tasa de recursos propios, lo cual ayudaria a los inversionistas a la toma de desición financiera oportuna, como tambien la forma de aplicación y proyección del flujo de caja libre a la informacion financiera, ayudando asi a todos los interesados a realizar proyecciones a entes financieros. Al mismo tiempo se procede a desarrollar un modelo de valoración propio de las instituciones financieros, adaptado al entorno legal, financieros y economico de venezuela, que sirva de guia para determinar las técnicas y métodos de valoración de una institucion financiera en los mercados emergentes. El proceso de la Aplicación del Método Análisis Fundamental se inicio con una análisis de la macroeconomia internacional y nacional, continuando con el sector bancario nacional, pasando luego al análisis profundo del ente financiero.



Francmar Ramon Noriega Parra

Licenciado en Contaduria Publica, graduado en la Universidad de Carabobo, en 1989. Magister en Ciencias Administrativas: Mencion Finanzas,2009. Profesor de la Universidad Experimental Simon Rodriguez,2011, Profesor de la Universidad Nacional Experimental de Guayana,2005-2008. Auditor de la Firma de Auditoria: Espiñeira Sheldon Y Asociados.



editorial académica española





Francmar Ramon Noriega Parra

Valoración de Instituciones Financieras en Venezuela

Aplicación del Método de Análisis Fundamental en la Valoración de Empresa